

Die richtigen Winterhandschuhe finden

Die Suche nach den richtigen Winterhandschuhen für die Arbeit am Computer war eine kleine Herausforderung. Zuerst habe ich es mit Zweifingerhandschuhen versucht, aber sie erwiesen sich als unpraktisch. Das Mac-Touchpad erfordert die Verwendung des Mittelfingers zusammen mit Daumen und Zeigefinger zum Scrollen, was mit dem Zweifinger-Design nicht möglich war. Als Nächstes probierte ich Fünffingerhandschuhe aus. Obwohl sie eine bessere Fingerfertigkeit boten, waren sie zu klobig, um bequem tippen zu können.

Ich habe jetzt ein Paar Handschuhe im Stulpenstil bestellt und hoffe, dass sie eine bessere Balance zwischen Wärme und Funktionalität bieten.

{: .centered }



{:

.responsive }

Quelle: jd.com{: .caption }

{: .centered }



{:

.responsive }

Quelle: *jd.com*{: .caption }

Nachdem ich sie etwa eine Stunde lang benutzt habe, denke ich, dass sie gut funktionieren. Tatsächlich plane ich, ein weiteres Paar zu kaufen. Diese Handschuhe werden als „Fahrrad-Handschuhe mit halben Fingern“ beworben, und ich glaube, sie werden für die gesamte Wintersaison perfekt sein. Mit zwei Paaren kann ich sie waschen und abwechselnd verwenden.